



## Afectados por Coronavirus exigen responsabilidades y cambios en las residencias

- *La Plataforma de Afectados considera que toda persona tiene derecho a reclamar*
- *También piden investigar lo ocurrido en las residencias de mayores*

“En un estado democrático, **la justicia debe ser accesible para toda la ciudadanía**”, afirma Ángel Juárez, portavoz de los afectados de la Plataforma. Juárez y la Plataforma reivindican el derecho a la reclamación para todas las personas, para que los afectados por la crisis del COVID-19 “puedan exigir responsabilidades y reclamar lo que les pertenece”, añade el portavoz”.

Desde la Plataforma de Afectados advierten que no se debe confundir la reclamación con el dinero. Aseguran que los afectados miembros no están buscando dinero, “no es cuestión de beneficio”. Los afectados quieren que se depuren responsabilidades y hacer **justicia para los fallecidos**.

Por estos motivos, para los Afectados por Coronavirus, lo más importante es analizar los errores cometidos, sobretodo en la gestión de las residencias, para que nada parecido vuelva a suceder. En ...